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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ
俯eВера ХОХЛОВА

Партийную неделю приёмов 
по вопросам социальной под-
держки открыл Максим Афа-
насьев.

Дистанционно к главе Тоболь-
ска, секретарю местного отделе-
ния «Единой России» обратились 
трое пожилых горожан. Все зво-
нившие — одиноко проживающие 
пенсионеры, которые оказались 
в непростой жизненной ситуа-

Помощь на расстоянии телефонного звонка
Быстро и точечно удаётся решать проблемы тоболяков в ходе дистанционного приёма

ции. Тоболяки попросили градо-
начальника помочь с приобрете-
нием продуктов питания, одеж-
ды и обуви. Всем обратившимся 
будет оказана материальная под-
держка.

В первый день партийной дека-
ды приём тоболяков также про-
вёл депутат Государственной Ду-
мы, член фракции «Единой Рос-
сии» Николай Брыкин. К нему по-
ступило два письменных обра-
щения с просьбами об оказании 
содействия детям-инвалидам. 
Народный избранник взял вопро-
сы в работу.

CСПРАВКА

ждать очереди, помощь букваль-
но на расстоянии телефонного 
звонка, – подчеркнула она.

В понедельник она также про-
вела дистанционный приём. К 
народной избраннице поступили 
три обращения. Два из них реше-
ны положительно. Одному из зво-
нивших дана консультация. 

В последний день января при-
ём тоболяков в удаленном ре-
жиме также провёл заместитель 
председателя городской думы, 
исполнительный секретарь мест-
ного отделения «Единой России» 
Михаил Никитин. К нему посту-
пило четыре обращения. По двум 
вопросам даны консультации, 
ещё два — по оказанию помощи 
в приобретении продуктов пита-
ния — решены положительно.

По информации городского 
управления социальной защиты 
населения, на сегодняшний 
день инвалидность имеют 6 467 
тоболяков. К категории детей с 
ограниченными возможностями 
здоровья относятся 594 юных 
горожанина.

Как сообщила руководитель 
местной общественной приём-
ной «Единой России» Светла-
на Журавлёва, в эти дни приём 
граждан проводят депутаты раз-
ных уровней, что позволяет то-
чечно и быстро решить накопив-
шиеся проблемы жителей.

– А благодаря дистанционному 
формату это стало даже удобнее. 
Не нужно никуда идти, не надо 

俯Василина ВЛАДОВА

Тобольские единороссы приняли участие в XXXIV конфе-
ренции Тюменского регионального отделения партии. Сове-
щание прошло в режиме ВКС.

От духовной столицы Сибири в нём участвовали глава То-
больска, секретарь местного отделения «Единой России» 
Максим Афанасьев, депутат Тюменской областной думы, 
член партийной фракции Владимир Майер, зампредседателя 
городской думы, исполнительный секретарь местного отде-
ления «Единой России» Михаил Никитин, депутат думы То-
больска, член партийной фракции Максим Захаров, замести-
тель исполнительного секретаря городского отделения «Еди-
ной России» Светлана Бабич и директор местного филиала 
ТюмГУ, член городского политсовета партии Сергей Шилов.

В ходе конференции был избран региональный политиче-
ский совет «Единой России». Тобольск в руководящем органе 
партии Тюменской области будут представлять глава города, 
секретарь местного отделения «Единой России» Максим Афа-
насьев, депутат регионального парламента, член партийной 
фракции Владимир Майер и зампредседателя городской ду-
мы, исполнительный секретарь местного отделения «Единой 
России» Михаил Никитин.

Участники заседания также утвердили состав областной 
контрольной комиссии партии. В него вошёл депутат Тоболь-
ской городской думы, член фракции «Единой России» Мак-
сим Захаров.

ЕДИНАЯ РОССИЯ

Наши в региональном 
политсовете

КАЧЕСТВО ЖИЗНИ
俯eВера ХОХЛОВА 

109 тысяч 
кубометров снега вывезли 
работники ДРСУ-6 только за 
январь.

В Тобольске продолжается рас-
чистка улиц и вывоз снега. Рабо-
та по зимнему содержанию улич-
но-дорожной сети города идёт в 
круглосуточном режиме, и свою 
задачу по расчистке проезжей 
части и тротуаров, обработке до-
рожного покрытия противоголо-
лёдными материалами, а также 
вывозу снега на специальный 
полигон работники ДРСУ-6 вы-
полняют в срок и с хорошим ка-
чеством.

– Сегодня на тех дорогах, ко-
торые в зоне нашей ответствен-
ности, ежедневно задействует-
ся более 50 единиц погрузочной, 
грузовой и транспортной техни-
ки. Это в дневное время. В ноч-
ное время на линию выходит 12-
14 единиц. Кроме того, на очист-
ке дорог и тротуаров микрорайо-
нов города работает ещё более 20 
единиц транспорта субподряд-

Снег идёт на полигон

чиков, – рассказал заместитель 
директора ДРСУ-6 Геннадий Ре-
шетников.

Действительно, силы на содер-
жание зимних дорог брошены  
серьёзные, и результат на виду: 
чисто и убрано не только на клю-
чевых магистралях города, но и в 
микрорайонах.

– Все последствия декабрь-
ских и январских снегопадов 
нам удалось ликвидировать. 
Сегодня активный вывоз снега 
осуществляем с улиц Нефтехи-
миков, Неймышева и Знамен-
ского. Машину за машиной, гру-

жённые снегом, отправляют на 
полигон и субподрядчики, в ре-
зультате – в микрорайонах так-
же на глазах меньше становит-
ся сугробов со снегом, а на по-
лигоне снег прибавляется и 
прибавляется, – отмечает Ре-
шетников.

CОТМЕТИМ, 

что с октября 2021 года по январь 
текущего на снежный полигон 
вывезено 235 тыс. кубометров снега.

НАША НЕФТЕХИМИЯ

俯Евгения ЛЕЖНЁВА

СИБУР и Минэнерго России заключили соглашения о модер-
низации действующих и создании новых мощностей «ЗапСиб-
Нефтехима», «Нижнекамскнефтехима» и «Казаньоргсинтеза». 

В рамках названных соглашений компания реализует ком-
плекс проектов, направленных на расширение производства 
востребованных отечественным потребителем материалов. В 
том числе предполагается запуск производства продуктов ма-
ло- и среднетоннажной химии, которые пока не имеют отече-
ственных аналогов, сообщает пресс-служба «ЗСНХ».

Одновременно с подписанием 
соглашений СИБУР принял на себя 
обязательства в период 2022 – 2027 
годов инвестировать в развитие 
производственной площадки в Тобольске 
не менее 110 млрд рублей, в предприятия 
на территории Татарстана – не менее 
285 млрд рублей. Предварительная 
оценка общей стоимости всего комплекса 
проектов, которые планируется 
реализовать в рамках соглашений, 
превышает 560 млрд рублей.

Принятие соглашений позволит снизить зависимость экономи-
ческой эффективности проектов развития отрасли от вида пере-
рабатываемого углеводородного сырья.

СИБУР заключил инвестиционные                             
соглашения с Министерством энергетики            

на сумму около 400 млрд рублей

Обойдёмся 
без импорта

Партнёрские отношения
На днях Тобольск посетила делегация Нижнекамского муници-

пального района Республики Татарстан. Напомним: не так давно 
«Нижнекамскнефтехим» стал частью СИБУРа. Гости под предво-
дительством главы района Рамиля Муллина смогли оценить, как 
крупное предприятие содействует развитию города.

Делегация побывала на объектах программы «Тобольск-2020», в 
том числе в отделении детской школы искусств им. А.А. Алябьева, 
открытом в отреставрированном здании на Челюскинцев, 1, крытом 
скейт-парке, новом корпусе школы № 16, построенном в 15 микрорай-
оне в рамках программы.

Гости отметили, что опыт реализации программ, подобных «То-
больск 2020», весьма полезен и здесь есть чему поучиться. Мне как 
руководителю очень важна вовлечённость предприятий, которые ра-
ботают в городе, и я заметил, что здесь СИБУР не просто сторонний 
наблюдатель, а партнёр Тобольска, отметил Рамиль Муллин.

учения полезного опыта компании, передовых практик по изго-
товлению качественной и востребованной продукции и подго-
товке высококвалифицированных кадров для нефтегазохими-
ческой отрасли страны.

Они увидели   производственные мощности завода мономе-
ров, услышали о применяющихся на предприятии цифровых ин-
струментах. На экскурсии по «СИБУРИНТЕХу» гости центра по-
бывали в аудиториях с передовым оборудованием от ведущих 
мировых производителей. Оборудование на учебных стендах и 
полигонах соответствует тому, что установлено на предприяти-
ях СИБУРа, что позволяет сотрудникам компании  отрабатывать 
и закреплять на нём практические навыки, а студентам хими-
ко-технологических направлений вузов-партнеров – изучать си-
стемы и процессы нефтегазохимического производства ещё в 
период обучения, отмечает пресс-служба «ЗСНХ».

– Для меня это уникальный центр: то, что СИБУР вкладывает такие 
средства в подготовку будущих специалистов, говорит о том, что ком-
пания нацелена на серьёзную работу и долгосрочные перспективы, – 
говорит помощник генерального директора по работе с муниципаль-
ными органами ПАО «Нижнекамскнефтехим» Эльвира Долотказина.

Делегация органов государствен-
ной власти Нижнекамского муни-
ципального района РТ, ПАО «Ниж-
некамскнефтехим» и ПАО «Каза-
ньоргсинтез», вошедших в «СИБУР 
Холдинг» в 2021 году,  посетила 
«ЗапСибНефтехим» и современный 
центр инженерно-технической экс-
пертизы «СИБУРИНТЕХ». 

Гости приехали в Тобольск для из-

Серьёзные 
перспективы


